

## Message 14

De par l'immensité de l'amour infini de Dieu, l'Esprit d'amour souhaite transmettre ce message à tous les lecteurs intéressés

Le contenu et le sens d'un message ne peuvent être transmis de manière compréhensible et profonde que dans la mesure

où le messager céleste concerné a atteint un certain degré de maturité et de conscience

Comme les thèmes des messages sont également nouveaux pour le messager en termes de connaissance, il essaie de saisir par écrit ce qu'il a reçu

du mieux qu'il peut avec les mots appropriés et de le transmettre.

Comprenez s'il vous plaît que grâce au travail acharné des messagers célestes et de toutes les personnes bienveillantes et sincères

qui participent à leur diffusion via votre Internet mondial, les conditions de vie terrestres

conditions de vie terrestres ne peuvent être améliorées. Cependant, elles devraient être une aide et un soutien spirituel pour tous ceux

qui s'efforcent sincèrement de rentrer chez eux dans la patrie céleste sans détours et en ligne droite.

Avec des commandements et des interdictions, il ne sera jamais possible de lier à Dieu les personnes en quête de vérité

. Il n'y a pas de lien spirituel avec Dieu dans ce sens, car la divinité n'a jamais voulu cela. Depuis toujours, des êtres spirituels

fanatiques et malveillants, guidés depuis l'au-delà, ont incité de nombreuses personnes

à imposer la prétendue volonté divine aux hommes sous la menace de punitions

et du refus du retour dans l'être céleste. Mais l'œuvre divine n'a jamais pu être comprise ainsi

. Cela contredirait à tous égards la bonté de l'esprit de Dieu.

La divinité bien-aimée ne souhaite lier aucune âme humaine à elle et ne l'a jamais voulu. Ceux qui affirment cela

sont dans une grande erreur.

Tout ce qui est visible à travers la création matérielle trouve son origine dans le monde de la création spirituelle. Sans

elle, il n'aurait jamais été possible de créer le cosmos visible. Comme le corps physique humain ressemble à celui du corps de lumière qui l'habite, une évolution était nécessaire.

Les propriétés du corps de lumière céleste (âme) ont dû être intégrées progressivement dans le corps physique en développement.

Il s'agissait en quelque sorte d'un transfert du corps de lumière vers un corps physique qui devait être adapté aux conditions de vie terrestres.

Les lois physiques terrestres jouent ici un rôle important. Les êtres déchus qui voulaient se créer une vie en dehors de l'

existence céleste ont eu besoin d'un temps proportionnellement long pour transférer les données subtiles vers

un corps humain.

Il ne suffisait donc pas, loin s'en faut, de créer un corps humain, une enveloppe charnelle, et de s'y glisser pour pouvoir vivre en tant qu'être humain sur votre planète Terre. Le corps humain devait entrer en connexion physique et spirituelle

avec le corps de lumière dont l'énergie avait été transformée. Une harmonie devait être établie.

Vous connaissez le support appelé ADN comme information génétique dans tous les êtres vivants. Mais celui-ci ne sert pas seulement

à la construction et au maintien du corps humain, non, c'est également sur lui que les informations célestes ont été transférées. Il est donc le support de données spirituel et énergétique de la vie céleste. Comme celles-ci sont présentes dans toutes les cellules du corps humain, tous les organes en sont également pourvus. Cependant, pour que tous les organes puissent bien fonctionner, les différents centres énergétiques ont été disposés de manière à ce que l'organisme tout entier puisse être alimenté en énergie subtile. Il s'agit ici d'énergie cosmique transformée.

Ces informations énergétiques subtiles de la septième dimension devaient être transmises au corps physique via ce support de données et y être stockées.

Lorsque les êtres déchus se sont vu promettre ces énergies cosmiques nécessaires pour créer un univers matériel visible

avec ses innombrables galaxies et systèmes solaires, ils se sont heurtés à la difficulté de la compatibilité, c'est-à-dire de la connexion entre leur corps de lumière et le corps physique humain.

Il fallait créer la possibilité de créer un corps humain qui réponde à toutes les exigences et les aspirations des êtres déchus et, malgré tout, les informations originelles

de la vie céleste ne devaient jamais être perdues, car elles constituaient la base pour rester doté de tous les

traits caractéristiques de l'être céleste. Même s'ils

ne voulaient plus avoir affaire à ces principes de vie, cela était néanmoins inévitablement nécessaire.

Mais dans ce projet, ils se heurtèrent à des difficultés insurmontables. Le plus grand

défi consistait à créer un être humain dans lequel ils pourraient vivre avec toutes les capacités acquises de la vie céleste.

Ce que vousappelez l'esprit humain, avec sa conscience de l'ÊTRE, distingue

l'être humain de tous les autres êtres existant sur Terre. C'est cet ÊTRE conscient qui donne à l'

être humain la certitude qu'il existe consciemment, qu'il peut prendre des décisions conscientes et

qu'il possède le libre arbitre. Cela le distingue du monde animal, mais ne le place en aucun cas au-dessus de celui-ci

pour le maltrai ter, comme vous le voyez malheureusement aujourd'hui. Non, cela n'a jamais été et n'est jamais le cas dans l'Être céleste

. C'est une harmonie, une coexistence reconnaissante de joie et de

compréhension mutuelles sans restrictions. C'est une coexistence aimante et respectueuse comme vous ne pouvez

encore l'imaginer. Et pourtant, dans son existence terrestre, l'être humain a en grande partie perdu cette capacité à

cohabiter dans l'amour. La cause de cette tragédie indicible réside

dans le fait de pouvoir et de vouloir désormais s'élever au-dessus de la nature et du monde animal. L'expression que vous

connaissez, selon laquelle l'homme peut régner sur les animaux, n'est pas correcte. Au contraire, la capacité de cohabiter pacifiquement et

avec amour a été perdue. Ce n'est qu'avec beaucoup d'efforts et d'inquiétudes que des personnes bienveillantes

et pacifiques tentent aujourd'hui de s'impliquer pour protéger la nature et le monde animal, et elles sont confrontées à

des difficultés presque insurmontables. S'il n'y avait pas ce que vousappelez la protection des animaux et la protection de la nature,

ceux-ci seraient exposés sans défense aux actions d'individus égoïstes. C'est une situation véritablement tragique

, d'une cruauté sans pareille. Ici, toutes ces capacités célestes sont tellement

émoussées que seules les personnes bienveillantes et de bonne volonté ont encore la conscience de traiter la nature et le monde animal avec amour et respect.

Vous pouvez constater ce que l'être humain a perdu en capacités célestes parce qu'il n'accorde plus beaucoup d'importance à ces choses. Tout comme il traite la nature et le monde animal, il n'est malheureusement presque plus possible

de vivre ensemble dans le respect mutuel entre vous, les êtres humains. Vous le constatez dans les innombrables conflits armés. Ceux-ci sont toutefois légitimés, pour ainsi dire, car il s'agit d'une mesure de protection nécessaire pour défendre son pays ou pour reprendre quelque chose dont on estime avoir la priorité. Mais comprenez bien qu'aucun être humain, quel que soit son statut terrestre, n'y a droit. Lorsque l'existence terrestre d'un être humain prend fin et que son âme se détache de son corps physique, il retourne dans l'au-delà sans ses biens terrestres et doit alors reconnaître que toutes ses aspirations et ses efforts pour acquérir des biens terrestres ne lui ont rien

apporté s'il n'a pas cherché à élargir sa conscience et s'il n'a pas fait l'effort de mûrir spirituellement

. Une fois arrivé dans l'au-delà, il prend conscience à quel point son âme a souffert de cette vie impitoyable et de ce qu'il a perdu en capacités célestes.

Le drame, cependant, est qu'il n'en prend pas toujours conscience et qu'il n'a d'autre objectif que de se réincarner le plus rapidement possible dans un corps physique au moment opportun afin de pouvoir à nouveau satisfaire ses besoins humains insatiables. Il s'épuise pratiquement sans limite jusqu'à ce que son âme soit si horriblement défigurée qu'il ait complètement perdu toute capacité de cohabitation bienveillante et bienveillante et qu'il ne tienne plus compte du bien-être ni de la nature et du monde animal, ni de ses semblables, et qu'il ne recherche plus que la renommée, le pouvoir et la richesse. Vous voyez où peut mener la vie sur votre planète lorsque la conscience intérieure du véritable JE SUIS n'est pas recherchée.

Pouvez-vous déjà ressentir et percevoir intimement ce à quoi vous aspirez ? Nourrissez-vous le désir profond de vouloir y retourner lorsque votre âme quittera un jour le corps humain afin de

bénéficier à nouveau des bienfaits de la vie céleste dans son immensité et son universalité, alors ne renoncez pas aux principes de vie céleste qui vous ont été transmis autrefois et aux lois de la vie de l'amour universel et de la coexistence avec estime de toute vie céleste dans l'humilité, la modestie et l'égalité.

L'esprit d'amour de Dieu et les habitants du ciel souhaitent vous encourager sans relâche à le faire.

L'origine et le point de départ spirituel de toute création est le Soleil Central Primordial. Il contenait et contient toujours

toutes les informations qui ont permis de créer un corps de lumière.

En tant qu'être éternel, le Soleil Central Primordial contient en lui toutes les informations spirituelles et énergétiques qui ont

permis de créer un corps de lumière.

Le Soleil Central Primordial unifie en lui tous les principes de vie célestes existants et les lois de la vie.

Le Soleil Central Primordial, l'être éternel et immuable de tout ce qui existe, a fait naître dans son immensité

amour, qui, une fois créé, devait croître en lui-même à la connaissance de la création qui l'entourait comme un état paradisiaque originel sans contrainte, afin de pouvoir reconnaître et saisir dans toute sa plénitude la totalité de la

pré-création originelle déjà existante qui l'entourait comme l'

harmonie absolue avec tout ce qui existait déjà jusqu'alors à partir du Soleil Central Originel. La création de nos parents célestes originels, la mère originelle et le père originel. Leur création, avec l'intention ambitieuse

d'accroître la connaissance du BIEN issu du soleil central originel, devait

grandir lentement en eux-mêmes. Ils devaient entrer dans un état élevé d'amour universel

et, une fois cet état de connaissance élevé atteint, fusionner en eux-mêmes

afin de créer, à partir de cette fusion énergétique subtile d'amour éternel et d'attention, de nouveaux corps de lumière qui leur seraient semblables, afin de se développer à leur tour dans la connaissance du Bien

.

Les parents célestes originels vivaient dans un état de perfection paradisiaque. Cependant, ils devaient d'abord le comprendre lentement en eux-mêmes et le reconnaître plus profondément.

À partir du Soleil Central Primordial, une création les entourant de toutes parts fut formée pour les parents célestes originels

et cela avant leur création. Ils furent ainsi

créés dans ce paradis céleste qui les entourait. Toutes ces belles choses existaient déjà et, pour couronner l'acte d'amour

issu du Soleil Central Primordial, les Parents Célestes Primordiaux devaient former l'origine d'où devaient progressivement émerger tous les corps de lumière suivants.

Après leur création subtile, ils contenaient à la fois les parties féminines et masculines

de l'âme afin de jeter les bases pour créer de nouveaux corps de lumière. Ainsi, les énergies cosmiques qui leur avaient été accordées devaient être générées et distribuées. Ils formaient un duo céleste pour se développer spirituellement et sans règles, sur la base du libre arbitre.

Les êtres de la nature, avec toutes les plantes et tous les animaux subtils et spirituels qui émanaient d'eux, avec tout ce qu'ils produisaient, existaient déjà, à partir de la source de toute vie spirituelle, le soleil central originel.

Les êtres de la nature, avec toute l'énergie subtile et spirituelle qui émanait d'eux, la flore et la faune, avec tout ce qu'ils produisaient, existaient déjà, à partir de la source de toute vie spirituelle, le soleil central originel. Le soleil central originel nourrissait en lui le désir profond de créer cela. En lui régnait la perfection absolue de tout ce qui est bon.

Avant que cet état de maturité spirituelle de la connaissance du BIEN ne soit atteint, l'amour mutuel des parents originels était si grand que leur fusion créa de nouveaux êtres de lumière. Cependant, le niveau de connaissance élevé des parents originels n'était pas encore atteint et, avec la création des êtres de lumière issus d'eux, la connaissance du Bien risquait de ne pas pouvoir reconnaître le paradis existant qui les entourait

. Une autre connaissance s'est développée dans les êtres de lumière nouvellement créés

. C'était la connaissance qui a créé la base pour pouvoir exister sans modestie, humilité et égalité d'essence. Elle a créé la base parmi les êtres de lumière créés par les parents originels pour accroître la connaissance du MAL. Ils ont réalisé qu'il était également possible de s'élever au-dessus de la merveilleuse création déjà existante avec ses lois de vie et ses principes de vie existants pour pouvoir créer de leur propre chef quelque chose d'encore plus grand. Cependant, les

énergies cosmiques originelles nécessaires à cela ne leur avaient pas été données. L'humilité, la modestie et l'égalité des êtres

se perdirent peu à peu en eux et furent remplacées par une envie intérieure d'agir de manière autonome

selon la connaissance qu'ils avaient acquise jusqu'alors.

Les parents célestes originels durent alors reconnaître que les êtres de lumière qu'ils avaient créés avaient atteint un

niveau de connaissance différent du leur. Cela leur causa une première douleur spirituelle, car ils durent reconnaître

que les êtres de lumière qu'ils avaient créés aspiraient à une connaissance tout à fait différente. Il s'agissait de la

connaissance de la différence entre le bien et le mal. Cela a mis en marche une orientation spirituelle qui se poursuit encore aujourd'hui dans le monde matériel.

Afin de contrer cette évolution spirituelle malheureuse, le Soleil Central Primitif a créé des êtres

qui, en tant que gardiens suprêmes du Paradis Céleste existant jusqu'alors, devaient le protéger dans toute

sa beauté spirituelle.

Ceux-ci devaient désormais contrer cette évolution spirituelle par leur présence dans le paradis céleste.

C'étaient les gardiens de la pré-création originelle. Dans l'amour universel des parents originels

, il leur aurait été impossible de freiner les êtres de lumière qu'ils avaient créés. Pour

compliquer encore les choses, les parents originels étaient loués et

adorés par leurs descendants spirituels. Une évolution spirituelle funeste avait été mise en marche. Les parents originels reconnurent alors

la différence spirituelle dans la connaissance du bien et du mal. Dans leur amour indicible

, leur compréhension et leur tolérance, il leur était impossible de s'y opposer. Leurs

descendants spirituels avaient été créés par eux et les anciennes énergies cosmiques biphasées

constructrices et conservatrices étaient présentes chez les parents originels.

Après avoir dû reconnaître le bien et le mal, leur maturation et leur développement spirituels étaient désormais

tels qu'ils aspiraient à créer un être de lumière qui leur ressemblerait et qui serait capable à l'avenir

de lutter contre le mal. Dans leur état de conscience spirituelle élevé du JE SUIS, ils étaient

désormais capables de prendre un nouveau départ dans une nouvelle création, la création originelle. À partir de ce niveau de connaissance le plus élevé

de toutes les connaissances possibles, ils créèrent le Christ, le premier créé de la nouvelle

création spirituelle. C'était lui qui rendrait possible de faire prévaloir le bien sur le mal

. Sa connaissance du développement spirituel volontaire était si brillante et lumineuse que les parents originels se réjouirent et dansèrent de joie.

Vous, êtres humains bienveillants, pouvez désormais reconnaître que tout développement spirituel et sa connaissance du

bien et du mal ont leur véritable origine dans l'ancien monde spirituel et non sur votre planète Terre, dans un paradis qui n'a jamais existé et n'existera jamais.

En Christ, la première lumière créée et l'être auxiliaire de la création originelle, un être était désormais créé

qui s'incarnerait sur Terre dans l'homme Jésus et s'investirait pour l'ensemble de la création.

L'origine de la prise de conscience de vouloir se placer au-dessus des autres et d'établir une hiérarchie remonte à la

pré-création originelle. Cette connaissance acquise par les êtres déchus a alors pris une tournure funeste et a conduit à la division de la création, dans laquelle, avec l'accord de tous les habitants du ciel, les êtres déchus ont été autorisés à créer une nouvelle création, la création du cosmos matériel, dans lequel d'autres lois régneraient que dans l'être céleste.

Les principes de vie dans le monde matériel seraient tout à fait différents de ceux du ciel.

Dans l'Être céleste, il s'agit d'une coexistence harmonieuse, sonore et aimante, dans laquelle chaque être de lumière apporte ses capacités particulières, non pas pour se démarquer, mais pour la joie de tous les habitants du ciel.

Après la séparation de la création, c'est la loi du plus fort qui prévalait dans le monde matériel.

Incorporé dans l'homme Jésus par le Christ, le bien s'est développé pendant son séjour sur terre à partir de

ce que la création originelle pouvait produire. Parallèlement à cela, cependant, le mal s'est développé, issu lui aussi de la création originelle, jusqu'au mal absolu, par la prise de conscience croissante de pouvoir se placer au-dessus des autres êtres humains, de la nature et de toutes les créatures. Comprenez que l'

Esprit d'amour ne souhaite pas entrer dans les détails de ce processus funeste, car cela abaisserait instantanément votre vibration.

Mais cela ne doit pas arriver.

Grâce aux prophètes d'autrefois, qui ont pris conscience de leur mission terrestre grâce à l'appel de l'âme

,

les principes de vie célestes ont été transmis aux hommes de l'époque, sans toutefois leur révéler la volonté de Dieu,

mais en utilisant le vocabulaire disponible à l'époque.

Il ne s'agissait pas d'imposer la volonté divine, mais comprenez bien qu'à cette époque, les hommes avaient un tout

autre langage qui nous semble aujourd'hui étrange et autoritaire.

Mais il ne fallait jamais le comprendre ainsi. Un prophète ou un messager céleste actuel ne peut et ne doit jamais passer outre la volonté libre et indépendante des hommes.

Or, la création de la divinité ne comprend pas seulement les éléments spirituels du Soleil Central Primordial,

mais aussi l'énergie cosmique sous forme d'énergie biphasée ainsi que toutes les mémoires de la pré-création primordiale et de la création primordiale actuelle. Dieu est un être libre et indépendant

qui est l'égal de tous les êtres célestes.

Dieu n'est pas le créateur du cosmos visible, et il n'a jamais créé la Terre pour y placer l'être humain, une image à son image, dans un paradis terrestre. La divinité n'aurait jamais pu faire une chose aussi impitoyable aux êtres de lumière de l'existence céleste.

Les êtres déchus se sont vu accorder un temps prévu pour mener une vie en dehors du ciel, selon leurs souhaits et leurs idées en dehors du ciel. Cependant, ce temps est limité et touche bientôt à sa fin.

Les personnes honnêtes et bienveillantes qui s'efforcent sincèrement de reconnaître peu à peu leurs erreurs,

d'affiner leurs traits de caractère et d'ancrer dans leur âme les principes de vie célestes que sont l'égalité, l'humilité et

modestie, empruntent sans hésitation le chemin du retour avec le désir sincère et

sincère de pouvoir retourner dans la septième dimension de toutes les connaissances. Le

développement du mal chez les êtres déchus et, à l'apogée de leur maturation spirituelle, leur connaissance devenue maléfique

qui les pousse à abuser de leurs semblables et à les exploiter sans vergogne s'épuisera spirituellement et s'épuisera ainsi. Bientôt, les énergies cosmiques vitales ne leur parviendront plus

.

Ils devront reconnaître que leur égoïsme et leur arrogance ne leur ont été utiles que sur votre planète.

Ce faisant, ils ont complètement oublié et ignoré le fait que leur âme en a souffert et en est très défigurée. Les énergies cosmiques spirituelles qui, dans leur vibration réactive élevée, auraient dû faire apparaître leur corps de lumière dans un éclat lumineux aux couleurs les plus belles

,

ne pouvaient plus être efficaces ici. Au lieu de cela, l'ancien corps de lumière est devenu inerte et l'âme a perdu son éclat lumineux.

Mais vous ne vous en rendez compte que dans les domaines de l'au-delà. En raison des vibrations basses et inertes de vos atomes, qui constituent l'élément de base du corps de lumière, vous êtes tellement liés à la matière que vous ne pouvez pas vous détacher de la

Terre. Vous êtes retenus comme par un aimant, car les vibrations de votre âme restent indissociables de l'inertie de la matière solide.

C'est la conséquence de leur vie terrestre impitoyable qu'ils n'ont pas voulu changer.

C'est pourquoi l'Esprit d'amour vous demande de prendre au sérieux votre retour à la maison. Vous n'avez nullement besoin de renoncer aux agréments de la vie terrestre. Dans vos familles, vous devriez vivre des moments heureux de paix et d'harmonie profondes et vous estimer et vous respecter mutuellement sans pour autant vouloir vous placer au-dessus de quelqu'un. Veuillez vous retenir et ne pas essayer d'imposer votre volonté de manière autoritaire. Dans une connexion spirituelle et humaine intime avec moi, la divinité

,

demandez-moi de faire affluer dans votre âme les bonnes impulsions de mes conseils divins. Vous sentirez alors de l'intérieur ce qui est bon et ce qui ne l'est pas. Vous pourrez ainsi éviter les disputes

Même pour les personnes liées à Dieu, il n'y a aucune restriction ni obligation de renoncer à beaucoup de choses

par l'ascèse ou en menant une vie cloîtrée pour se rapprocher de moi.

Cela rendrait l'âme malheureuse. Mais moi, la divinité, je n'ai jamais exigé une vie aussi impitoyable des êtres humains

. Ceux qui enseignent ou prétendent cela commettent une grave erreur.

Vous devriez plutôt ressentir et percevoir en vous-mêmes ce qui fait du bien à votre âme et ce qui abaisse la vibration de votre âme.

L'élargissement de la conscience auquel chaque être humain devrait aspirer est la quête profonde, honnête

et sincère, toujours continue, de la connaissance de son propre MOI, de son origine, de son être et de sa maturation spirituelle, dans le but de développer un désir intérieur de vouloir changer positivement à la fois soi-même et, par là même, son environnement.

Elle crée ainsi la base d'une maturation spirituelle honnête et du désir intérieur d'affiner ses traits de caractère.

La prise de conscience de nombreux anciens êtres de lumière issus de l'Être céleste qu'il était possible de mener une vie

d'orgueil, de soumission et de soif de pouvoir ne pouvait être simplement effacée au nom du libre arbitre

. Cela n'aurait plus correspondu à la volonté de liberté de tous les habitants du ciel et de la divinité. Il fallait donc leur accorder la volonté de créer quelque chose dans lequel ils pouvaient vivre ce que la prise de conscience du mal en eux leur inspirait. C'était une aspiration à une vie que leur patrie céleste ne pouvait leur accorder. En raison de leur désir de mener une vie qui n'était plus compatible avec les lois et

les principes de vie célestes, une séparation de la création était inévitable. Ainsi, après un vote démocratique de tous les habitants du ciel et de la divinité, ils se sont vu accorder les énergies nécessaires pour

créer quelque chose pendant un temps limité afin de vivre selon leurs besoins et leur niveau de connaissance actuel

Peu à peu, la connaissance du mal issu de la création matérielle a donné naissance au mal que vous pouvez malheureusement reconnaître aujourd'hui dans votre monde, quelle que soit la manière dont il se manifeste.

Comprenez s'il vous plaît que cela devait se passer ainsi pour le libre arbitre et que la divinité ne peut et ne voudrait jamais

intervenir de quelque manière que ce soit. Les êtres déchus le savaient et

il leur a donc été facile de présenter la divinité, dans son amour infini, sa clémence, sa miséricorde éternelle

et sa tolérance, mais aussi dans son égalité absolue envers tous les habitants du ciel,

comme un Dieu de justice impitoyable, de sévérité et de domination sur toute vie sur

votre planète. Si des personnes naïves mais bienveillantes et de bonne volonté

nourrissaient le profond désir de se rapprocher de Dieu, elles devaient alors obéir à des interdits et à des commandements. La naissance des

religions mondiales et des différentes confessions offrait désormais la possibilité de prêcher avec force et

persévérance aux croyants l'existence d'un Dieu et son œuvre en tant que créateur de l'univers tout entier

univers et de toute vie humaine. Cependant, ces enseignements nient constamment le fait qu'il existe une vie extraterrestre en plus de la vie terrestre sur votre planète.

Mais sachez que la vie sur votre planète Terre telle que vous la connaissez n'aurait pas pu évoluer sans l'influence douce des messagers du ciel, c'est-à-dire des êtres extraterrestres. Cela n'a été possible que grâce à l'apport d'informations énergétiques subtiles importantes à l'ADN de l'être humain.

Avec leur bienveillance et en accord avec la divinité, ils ont pris en charge la mission d'assister les êtres humains de

votre planète de manière significative par leurs conseils et leurs actions.

Ils n'ont pas manipulé l'ADN des êtres humains, mais l'ont affiné afin qu'une conscience puisse se former et que les informations originelles issues de la création originelle ne soient pas perdues. Cela n'aurait jamais été possible

pour les êtres déchus avec leurs intentions malveillantes lors de la création des êtres humains

Il y a et il y a toujours eu des êtres humains dans d'autres systèmes solaires lointains, dans des galaxies éloignées.

Cependant, il a souvent été nécessaire de procéder à des évacuations car il n'était plus possible de vivre sur leurs

planètes respectives. Il fallait trouver une planète offrant les mêmes conditions de vie adaptées au corps physique. Cette planète était souvent la Terre. Vous pouvez partir du principe que la Terre n'est pas et n'a jamais été l'origine de tous les êtres humains.

Non, votre planète est à bien des égards une planète d'immigration avec des personnes de cultures différentes

qui ne se sont pas formées sur Terre, mais qui ont été amenées sur Terre depuis des mondes lointains.

C'est pourquoi il existe des peuples primitifs qui se sentent profondément attirés par les étoiles lointaines et les messagers du ciel

.

Cependant, il y avait un très gros problème. Il s'agissait du fait de vénérer ces messagers du ciel et de les adorer, ce qu'ils ne pouvaient toutefois jamais accepter.

Il y aurait toujours eu un grand danger que cela nuise à l'âme lumineuse des extraterrestres messagers du ciel. Cela ne devait pas arriver, sinon leur mission d'aide aurait pu échouer. C'est pourquoi ils ne pouvaient et ne devaient pas rester en permanence sur Terre.

Vous pouvez toutefois croire que des êtres extraterrestres sont constamment présents à proximité de la Terre et directement sur Terre

et qu'ils aident les humains depuis longtemps, même si cela est invisible au premier abord.

Vous constatez que le désir d'adoration et d'hommage existe toujours chez de nombreuses personnes, ce qui

semble tout à fait compréhensible. Mais cela n'est pas nécessaire. Il n'y a pas, ni dans la création originelle, ni sur la

Terre, ni sur d'autres planètes, d'êtres qui souhaitent être adorés.

Beaucoup de personnes font des observations d'objets volants extraterrestres et, souvent, on ne les croit pas ou on les rejette comme étant le fruit de leur imagination. Mais c'est une grave erreur. Cela vient du fait que des êtres

contrôlés par des entités malveillantes occupant des positions élevées sur Terre veulent empêcher cela intentionnellement, car cela

représente une menace pour la mise en œuvre de leurs plans malveillants. Ainsi, de nombreux observateurs

de tels phénomènes visuels n'ont plus le courage d'en parler.

Au lieu de cela, on fait croire aux gens que si un premier contact avec des extraterrestres devait avoir lieu, ce serait d'abord par l'intermédiaire de scientifiques, de mathématiciens ou de hauts responsables gouvernementaux.

C'est toutefois une grave erreur. Affirmer cela est très triste et témoigne une fois de plus d'arrogance et d'orgueil.

Ils sont capables de communiquer naturellement, mais aussi par télépathie.

Ils sont capables de se dématérialiser et de se matérialiser.

C'est pourquoi les gens ne devraient pas avoir peur de l'apparition d'objets volants étranges. Ce sont de véritables messagers célestes qui viennent en aide aux humains. Ils ne peuvent pas intervenir directement dans les

événements terrestres, mais ils peuvent, à bien des égards, aider les humains avec douceur et de manière presque

invisible. Ayez confiance en cela, même si

les personnes occupant des postes élevés ont tendance à rejeter cette idée comme étant absurde.

Soyez libres dans votre esprit et ayez confiance en la vie lumineuse et intime de votre âme qui veut toujours

vous faire comprendre que lorsque vous observez de grands vaisseaux spatiaux dans le ciel, vous n'avez pas

à avoir peur. C'est ce que j'appelle la divinité, vous, chers humains, en toute sincérité.

Depuis de nombreuses années, de nombreux chercheurs ont rapporté sans crainte et avec honnêteté qu'ils

ont trouvé des preuves de l'existence d'extraterrestres dans de nombreux pays de la Terre. Ils ont tout à fait raison et leur façon de rapporter cela sans crainte est bonne. Comprenez cependant qu'il est beaucoup plus important de changer quelque chose dans votre âme plutôt que de vous occuper uniquement de ce sujet

.

Ce n'est en aucun cas un reproche, mais le fait de savoir qu'il existe

une vie extraterrestre et donc aussi des objets aériens et aquatiques inconnus ne sert pas à grand-chose si vous

ne tendez pas vers un état de conscience élargi et une maturité spirituelle. Essayez de fixer en vous les principes et les lois de la vie céleste, mais sans contrainte, mortification ou fanatisme. Soyez assurés que ce n'est pas le respect de règles, de commandements et d'interdits inhumains établis par les hommes qui vous mènera au royaume des cieux.

Le Christ incarné dans l'homme Jésus n'est pas le fils de Dieu. Cette trinité Dieu-Père-Fils ne doit pas être comprise ainsi dans le Fils unique de Dieu.

Le Christ est le fils premier créé de vos parents spirituels originels dans la création originelle. Lorsque Jésus

parlait du Père au cours de son périple sur Terre, c'était au Père originel qu'il s'adressait, pleinement conscient de son origine et de sa mission terrestre, qui a toutefois pris naissance dans l'Être céleste

Le Christ, le premier créé, dans son corps de lumière parfait, dans la pureté du MOI dans l'Être de tout être, dans la connaissance du bien et dans la connaissance universelle de la création spirituelle dans sa septième dimension, a volontairement accepté cette mission pour le salut et la préparation du chemin de tous ceux qui souhaitent rentrer chez eux. Grâce à lui, le pardon de toutes les

mémoires négatives, que vousappelez péchés, est devenu visible lors de sa mort sur la croix.

Par amour indicible de la Mère originelle, c'était sa décision et son souhait sincère d'accompagner son fils premier-créé de son amour, dans la pleine connaissance du bien et de la perfection de la septième dimension. C'était l'amour pour le Christ et l'amour pour tous les êtres déchus qui n'avait jamais diminué en elle et dans le Père originel. Cependant, il n'y avait pas d'autre moyen de mettre un terme à l'évolution négative des êtres déchus que par la voie de la connaissance du bien absolu, qui devait désormais se répandre également à travers le Christ dans l'homme Jésus.

Pour cela, il fallait préparer le chemin sur Terre et personne d'autre que la Mère originelle n'aurait pu assumer cette mission.

Elle a préparé le chemin du Christ sur Terre. Elle a d'abord dû s'incarner en un être humain.

Au cours de ce processus, l'énergie cosmique originelle a dû être transformée avant l'entrée de son corps de lumière dans l'être humain nommé Marie.

Jésus a été conçu de manière naturelle et non par l'opinion erronée d'une immaculée conception qui n'a jamais existé et ne peut exister. Lors de la conception naturelle, les informations génétiques ont été transmises au corps conçu à la fois par son père terrestre et par sa mère

.

Comme Marie, la mère de Jésus, était encore très jeune et que la conscience de sa mission devait encore se développer en elle,

un messager céleste, un être extraterrestre, lui est apparu pour la conforter dans sa mission et lui faire prendre conscience de ce qui l'attendait. Ce messager céleste est apparu sous la forme d'un ange, mais c'était un messager céleste dans toute sa . Cela n'était possible que grâce au corps de lumière de la mère originelle incarné dans l'être humain Marie,

car son âme n'était pas encore chargée des souvenirs négatifs des incarnations précédentes et des informations négatives apportées par les vies terrestres antérieures. Elle était donc désormais capable de splendeur lumineuse de ce messager céleste, de la supporter et d'absorber ses informations lumineuses issues de la création originelle.

Elle était désormais pleinement consciente de sa dangereuse mission et, grâce à l'apparition du messager céleste lumineux, elle reçut toutes les énergies cosmiques originelles naturelles dont elle avait besoin. Elle prit alors conscience de l'enfant qui allait naître par conception naturelle.

Elle fut une bonne mère pour l'enfant Jésus, comme beaucoup de mères, elle le chérissait et le soignait, sachant que son fils

Jésus était en danger de mort depuis sa naissance. Ce processus n'était pas caché aux êtres déchus et ils savaient bien que leur plan consistant à défigurer leur propre âme par leur mode de vie afin de ne plus pouvoir retourner au ciel était en danger. Ils essayèrent d'empêcher cela dès la première naissance de Jésus. Ils savaient très bien que Jésus, avec de nombreux compagnons fidèles, établirait une connexion intime et chaleureuse avec la divinité bien-aimée et serait ainsi capable d'atteindre, grâce à une connaissance croissante, un tel degré de maturité et d'élargissement de conscience

qu'il pourrait plus tard, sur la croix, pardonner à ses bourreaux du plus profond de son âme lumineuse. Ce fut une terrible douleur pour sa mère de voir son fils mourir dans d'atroces souffrances sur la croix. Seule la Mère originelle, dans la plénitude de son amour, pouvait accomplir cette mission.

Comprenez bien que par cet événement, connu dans toute la Création originelle et parmi les êtres déchus

comme le plan de salut de toute la Création par le Christ dans l'homme Jésus, Marie fut également femme, a été prise pour cible par les êtres déchus malveillants.

Bien qu'il existe à tort une vénération et un culte de Marie qui ne devraient pas exister, quelque chose a été mis en marche qui, malheureusement, n'a pas pris fin jusqu'à aujourd'hui. Il s'agit de l'hostilité

envers les femmes sous toutes ses formes.

Les femmes sont souvent opprimées par les hommes, considérées comme sans valeur, elles sont souvent défavorisées dans votre

monde professionnel, beaucoup de femmes sont très mal traitées par leurs partenaires, jusqu'à des homicides qui sont de plus en plus fréquents. C'est l'horreur absolue et la manifestation de toutes les

indignations spirituelles. Les êtres malveillants de l'au-delà liés à la Terre sont prêts à tout pour donner une mauvaise image de la femme dans son ensemble. C'est l'indignation qui a commencé dès la création originelle

et qui perdure jusqu'à aujourd'hui.

Vous reconnaissiez maintenant qu'il est absolument inutile de rabaisser ainsi les êtres humains qui ont une plus grande proportion de particules d'âme féminines

et qui sont incarnés en tant que femmes dans un corps physique humain.

Au contraire, elles méritent une grande estime. C'est pourquoi l'esprit de l'amour vous demande, chers humains qui pouvez comprendre ce message, de considérer les femmes comme un dual avec des yeux complètement différents et avec l'œil spirituel.

Afin de mieux comprendre la situation mondiale actuelle en arrière-plan, veuillez vous rappeler que TOUT a

pris son origine dans la Création originelle. Celle-ci ne s'épuisera ni ne s'épuisera jamais, non, ce sera une connaissance sans fin de la perfection qui produira toujours de nouvelles créations

À son origine, il reste le BIEN absolu provenant du Soleil central originel. Il réunit en lui-même l'harmonie de tout l'être existant.

Dans l'amour de Dieu